

Sainte-Thérèse. — Le 9 novembre, bénédiction solennelle de la chapelle du séminaire par Mgr P. Bruchési, archevêque de Montréal. Messe Pontificale chantée par Mgr Lorrain, évêque de Pembroke, et sermon par Mgr l'évêque de Valleyfield. Présence de NN. SS. Duhamel, archevêque d'Ottawa, Gabriels, évêque d'Ogdensburg, LaRocque, évêque de Sherbrooke, et Decelles, coadjuteur de Saint-Hyacinthe.

Ottawa. — Vendredi, le 18 novembre, bénédiction de l'église du nouveau monastère du Précieux-Sang, faite par Mgr l'archevêque Duhamel. Messe chantée par Mgr l'archevêque de Montréal : sermons en anglais par Mgr Larocque, en français par Mgr Decelles. Mgr Gauthier, archevêque de Kingston étant aussi présent.

Rome. — Le Saint-Père, recevant dernièrement le personnel de l'observatoire du Vatican, présenté par S. Em. le cardinal Mocenni, a remis à Son Eminence une médaille d'or, destinée au R. P. Embriano, dominicain, inventeur d'une magnifique horloge électrique qui a eu le plus grand succès à l'exposition de Turin.

— Sur la demande du cercle de Saint-Pierre, le Pape a encouragé le projet de faire exécuter à Rome et probablement au Vatican, en janvier prochain, le grand Oratorio « la Résurrection du Sauveur, » composé par un jeune et célèbre musicien de la Vénitie, M. l'abbé Percsi, dont le talent tout à fait exceptionnel a été naguère vivement applaudi à Venise et à Sienne pour son autre oratorio sur la Résurrection de Lazare, un vrai chef-d'œuvre.

— Sur l'ordre du Saint-Père on procède activement au Vatican, à l'installation de la lumière électrique. Les travaux sont dirigés par le célèbre électricien de Milan, M. le chevalier Cabella. Cette application d'une utile invention moderne à l'intérieur du Vatican est d'autant plus remarquable que l'éclairage à l'électricité est encore très en retard dans le reste de la ville et que l'on n'en voit aucune trace dans les quartiers voisins de Saint-Pierre.